
Prendiamo atto come nelle pagine di Tusciaweb quotidianamente ci si ritrovi al centro di 
un dibattito mediatico aperto a proposte ed opinioni di ogni genere, divenuto anche luogo 
politico privilegiato per rendere visibili le proprie posizioni, le proprie assunzioni di 
responsabilità. 

E’ con piacere, ma anche con un po’ di naturale diffidenza, che rileviamo gli ultimi 
interventi di coloro i quali già scelti o canditati alla gestione del bene pubblico, dalle vostre 
pagine, asseriscono, testualmente: 

“ci metteremo subito al lavoro, dopo l’insediamento del consiglio, per affrontare, insieme 
con gli utenti e con tutti i soggetti competenti, il problema del collegamento ferroviario della 
Tuscia con Roma”.  Il neo-consigliere regionale Giuseppe Parroncini. 

Ed ancora 

“Con la nuova Regione noi ci impegniamo ad affrontare con serietà e globalmente il 
problema dei trasporti ferroviari. La nuova Provincia che l’Unione di candida ad 
amministrare lavorerà intensamente per realizzare pienamente nella Tuscia quella “cura 
del ferro” che Piero Marrazzo vuole somministrare a tutta la nostra Regione”.               
Firmato Alessandro Mazzoli. 

Per noi del Movimento Spontaneo Pendolari di Viterbo questa è una vera e propria 
dichiarazione di intenti ed assunzione di responsabilità, e dando la nostra 
incondizionata disponibilità al confronto, a chiunque sia animato da reale e fattiva volontà 
di migliorare l’attuale situazione ferroviaria, facciamo presente che da questo momento 
alle parole dovranno seguire i fatti, e saremo Noi i primi a denunciare ciò che promesso 
non sarà mantenuto.   
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